

東華三院黃鳳翎中學

畢業考試 (2022 - 2023)

中六級考試範圍

中文

卷一 閱讀 1小時30分鐘	甲部 30 %	指定 文言篇章	所有指定篇章，共12篇
	乙部70 %	閱讀理解	白話兩篇、文言一篇，共三篇
卷二 寫作 1小時30分鐘	命題作文 100% (3選1)		1.記敘抒情文 2.資料題 3.論說文 (不得少於650字)
卷三 聆聽及綜合 1小時45分鐘	甲部 20 %	聆聽	選擇題
	乙部 80 %	實用文寫作	撰寫實用文一篇，評核要點包括： 語境意識、整合拓展、見解論證及表達組織 考核文體：公函、專題文章、演講辭 字數不少於500字
卷四 口語溝通	取消考核		

Paper 1 Reading (1.5 hours)

1. The reading assessment is divided into two parts and will last for one and a half hours.

Answer both Part A (Compulsory) and Part B1 (Easier Section) or Part B2 (More difficult).

2. You are reminded to bring a pencil, a pen and a rubber to sit for this reading assessment.

Paper 2: Writing (2 hours)

1. You have 2 hours to answer two questions, one from Part A, the compulsory part, and choose one question from Part B.

2. You have to write 200 words for Part A and 400 words for Part B.

3. Read the instructions on the first page of the question-answer booklet very carefully before you start writing.

4. Write on every line and skip a line before starting a new paragraph.

5. Analyze the questions carefully. Work out the type texts, writing styles and readers of your chosen questions.

6. Then read the questions more carefully in order to address them fully in your essay.

7. Edit your work during the exam. Proofread the tenses, spelling and grammar in the last five to ten minutes.

Paper 3 : Listening (about 2 hour 15 minutes)

1. The listening assessment is divided into two parts, Part A and Part B1/B2. You must attempt both parts.

2. All the materials will be played once.

3. You are reminded to bring a pencil, a pen and a rubber to sit for this listening assessment.

Paper 4 : Speaking

Mode of assessment :

Group discussion (groups of 3 or 4 students) + Individual response

Time allowed :

Preparation time : 10 minutes per group

Discussion time : 8 minutes per group (6 minutes for a group of 3 candidates)

Individual Response : 1 minute per candidate

數學

必修部分 本考試共考兩試卷：

試卷一 (2.25小時) (佔 65%)

本卷分為兩部，全部題目均須作答。 甲部題目範圍為必修部分中基礎課題及中一至中三數學科課程中基礎部分。 乙部題目範圍為必修部分和中一至中三數學科課程中基礎部分及非基礎部分。

試卷二 (1.25小時) (佔 35%)

本卷分為兩部，全部題目均須作答。甲部題目範圍為必修部分中 基礎課題及中一至中三數學科課程中基礎部分，乙部題目範圍為 必修部分和中一至中三數學科課程中基礎部分及非基礎部分。全部試題均為多項選擇題。

通識

考試形式

卷一 資料回應題	考試時限: 2小時	三題全答
卷二 延伸回應題	考試時限: 1小時15分鐘	三題選答一題

考試範圍:

- 個人成長與人際關係
- 公共衛生
- 全球化
- 今日香港
- 能源科技與環境
- 現代中國

中史

卷一：

題型		分數	內容範圍	作答時限
第一部分： 歷史資料題	共設2題， 2選1	20分	香港中學文憑試中國歷史科 甲部課程：西周分封至清初民族政策 乙部課程：鴉片戰爭至改革開放	2小時 15分鐘
二部分： 論述題	共設6題， 選答2題	50分		

卷二：

題型		分數	內容範圍	作答時限
論述題	共設3題， 選答2題	50分	香港中學文憑試中國歷史科 選修單元三：時代與知識分子	1小時 20分鐘

歷史

卷一

資料題（1.75小時，4選3作答）

歐洲史：一二戰、冷戰、經濟及社會協
作

亞洲史：香港、中國、日本

卷二

論述題（1.5小時，7選2）

歐洲史：一二戰、冷戰、經濟及社會協
作（3題）

亞洲史：香港、中國、日本（3題）

開放式題目：（1題）

地理

卷一：

- 所有必修單元：機會與風險、管理河流及海岸環境、消失中的綠色樹冠、對抗饑荒、氣候變化、建設可持續城市、工業區位的轉變
- 地圖閱讀技能及實地考察技能

卷二

- 選修單元：珠江三角洲區域研究及動態的地球

經濟

卷一：1小時。45題多項選擇題

卷二：2小時30分鐘。120分問答題

範圍：

- 微觀第一章至第十八章
- 宏觀第一章至第十四章

物理

卷一：熱和氣體、波動、力和運動、電和磁、放射現象和核能

卷二：能量和能源的使用、醫學物理學

化學

卷一：兩小時三十分鐘

卷二：一小時

- 課題一至十二

- 課題十三及十五

***請帶備計算機及鉛筆、擦膠、間尺作繪圖之用。**

生物

卷一：兩小時三十分鐘

卷二：一小時

-新高中基礎生物學Book 1-4

-新高中基礎生物學E1及E2

***請帶備原子筆、塗改帶、計算機、鉛筆、擦膠及間尺。**

企業、會計及財務概論

- | | |
|-------------------|----------------------------|
| ● 成本會計 第一至四章 | ● 財務會計1 錯誤更正 |
| ● 基礎個人理財 第一至四章 | ● 財務會計2 有限公司(股票及債券發行、財務報表) |
| ● 營商環境與管理導論 第一至六章 | ● 財務會計2 不完整紀錄 |
| ● 會計導論 第一至五章 | ● 財務會計2 合夥的財務報表(重估、解散、變產) |
| ● 財務會計1 銀行往來調節表 | |
| ● 財務會計1 折舊 | |

視藝

- 卷二(設計評賞及創作)

體育

- 試卷40%：體能試+田徑項目
- 試卷60%：第一部份至第九部份